

Année 2017 :



La Province d'Ifrane commémore le douzième anniversaire de l'INDH

« La Province d'Ifrane : 12 ans de développement humain », tel était le thème choisi pour commémorer 12 ans d'existence de l'INDH depuis son lancement par SM le Roi le 18 Mai 2005.

Cette célébration vient dans le cadre de la mise en œuvre du plan de la communication de proximité qui essaye d'apporter un nouveau souffle d'une année à l'autre. Pour ce qui du programme de l'année 2017, l'ouverture de la journée a été réalisée dans la salle des conférences, dans laquelle on a passé en revue les réalisations de la Province à travers la présentation des bilans de deux phases d'existence et ce dans la présence de tous les acteurs locaux.

La deuxième partie de la journée était une occasion pour le Gouverneur de la Province d'Ifrane pour donner le coup d'envoi à certains projets 2017, à savoir la remise des clés de trois ambulances acquises dans le cadre du programme de réduction des disparités territoriales en milieu rural et la remise du matériel de trois AGR dans le cadre du programme transversal.

12 ans après le coup d'envoi de ce chantier royal, les efforts dans la Province d'Ifrane se poursuivent inlassablement pour réussir la vision royale d'une société solidaire et soudée et pour accompagner les initiatives à même de créer de la valeur ajoutée locale et de valoriser le capital humain.

